



Botox

Faltenbehandlungen mit Botulinumtoxin

Botulinum Toxin ist ein muskelentspannendes Eiweiss, das in der Medizin seit langem mit grossem Erfolg eingesetzt wird.

Mit Botulinumtoxin können mimische Gesichtsfalten auf elegante und einfache Art und Weise behandelt werden.

Es ist dazu geeignet, die mimische Muskulatur im Gesicht und am Hals zu entspannen und Falten zu glätten.

Es wird mit einer sehr feinen Nadel in die entsprechende Muskulatur gespritzt, wo es innert weniger Tage zu wirken beginnt. Man ist sofort nach der Behandlung wieder präsentabel. Die Wirkung ist vorübergehend, dauert 4-9 Monate an und kann problemlos wiederholt werden. Bei wiederholter Anwendung kann es zu einer Verlängerung der Wirkungsdauer kommen.

Mimische Falten sind Falten, die sich aufgrund ständig wiederholter Muskelbewegungen bilden. Während sie anfänglich bei entspanntem Muskel voll rückgebildet werden, ist dies später nicht mehr so. Die Haut hat nachgegeben und die mimischen Falten sind nun ständig sichtbar.

Typische Beispiele für mimische Falten sind: Zornesfalten, Krähenfüsse, Stirnfalten, und Falten am Hals.

Botox kann auch in Kombination mit anderen Verfahren für die gleiche Indikation eingesetzt werden, zum Beispiel: Chemical Peelings, Filler, Mesotherapie.

Botox® wird auch zur Behandlung von übermässigem Schwitzen (axilläre Hyperhidrose) eingesetzt.